

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen macht darauf aufmerksam, dass derzeit vermehrte Ordnungswidrigkeiten durch falschparkende Fahrzeuge in der Altstadt, insbesondere im Bereich des Kirchplatzes, zu beobachten sind. Hierbei stellt sich die Frage, mit welchen Konsequenzen Verstöße geahndet werden.

Die Verwaltung erläutert, dass der Bereich regelmäßig durch das Ordnungsamt bestreift wird. Der Hinweis wird mit der Niederschrift an den Fachbereich 32 - Öffentliche Sicherheit und Ordnung, Feuerwehr und Bevölkerungsschutz weitergeleitet.